

Safari Sholat Jum'at. Dandim 0824/Jember Kumandangkan Adzan di Masjid Islam Bustanul Ulum

Siswandi - JEMBER.XPRESS.CO.ID

Jun 9, 2023 - 12:39



JEMBER- Pasca peneburan benih ikan di sungai Desa Ajung Kalisat, Dandim 0824/Jember bersama Forkopimda langsung melaksanakan Sholat Jum'at di Masjid Pesantren Islam Bustanul Ulum (IBU) Desa Jatian Kecamatan Kalisat Kabupaten Jember. Pada Jum'at 09/06/2023.



Pada kesempatan tersebut pada adzan Duhur, Dandim 0824/Jember diberikan kesempatan mengumandangkan Adzan oleh Pengasuh Pesantren H Hafidi, kemudian usai Sholat Jum'at berjamaah menyapa jamaah dan ngobrok bareng di teras masjid IBU tersebut.

Pada kesempatan memberikan sambutan menyapa jamaah, Dandim 0824/Jember mengajak jamaah untuk senantiasa meningkatkan keimanan dan ketaqwaan kita kepada Allah SWT, agar ditingkatkan derajat kita sebagai manusia.



Kemudian menghadapi Pemilu 2024, diharapkan masyarakat menggunakan hak pilih dengan baik dan tidak mudah terhasut oleh berita hoax di media sosial, tetap jaga persatuan dan kesatuan Bangsa, pilihan boleh beda namun persatuan dan kesatuan tetap harus dijaga. Tegas Dandim 0824/Jember dalam sambutannya.

Selanjutnya bersama pengasuh pesantren IBU, Imam Masjid dan tokoh masyarakat serta Muspika Pakusari ngobrol bareng di serambi masjid,



Dalam wawancaranya KH Hafidi menyampaikan terima kasih atas perkenan Dandim 0824/Jember yang melaksanakan Safari Sholat Jum'at di Masjid pesantren kita ini, apalagi beliau mengumandangkan Adzan yang begitu nyaring, ini sangat luar biasa ada Dandim piawai adzan, yang merupakan salah satu hal yang patut kita tauladani bersama.

Demikian halnya Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso, kegiatan safari Jum'at ini merupakan program kegiatannya dalam meningkatkan ibadah kita kepada Allah SWT, sekaligus dalam mendukung tugas kita dalam pembinaan teritorial.



Ini merupakan bagian komunikasi sosial (komsos) kita dengan ulama dan masyarakat disekitar Pesantren IBU Desa jatian Kecamatan pakusari. Jelas Dandim 0824/Jember. (Siswandi)